

LA CONFEDERACION NACIONAL AGRARIA Y LAS COMUNIDADES NATIVAS

La Confederación Nacional Agraria es una Central donde se organizan los campesinos. También se le conoce como CNA.

La Junta Directiva de la CNA se ha entrevistado con el Ministro de Agricultura para gestionar los acuerdos que habían tomado en su Segundo Congreso. El Segundo Congreso de la CNA se realizó del 30 de Octubre al 2 de Setiembre en Ica. Entre los puntos presentados al Ministro de Agricultura, el punto 11 es sobre las Comunidades Nativas. La CNA protesta por las dificultades que ponen los funcionarios y el Estado, demorando en entregar los títulos de propiedad a las comunidades nativas. Sin embargo por otro lado están favoreciendo a los colonos y madereros.

Los Grupos Nativos han vivido en las tierras de la Selva desde antes de la llegada de los españoles. Tienen derecho a tener suficientes tierras y sus títulos de propiedad. Todas las comunidades deben organizarse y exigir su derecho a la tierra.

